



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:38

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 15 de Abril de 2003

### +Ultima Hora

+Líderes de la oposición iraquí y funcionarios de Estados Unidos se reúnen para discutir la organización de un futuro gobierno que reemplace el derrocado régimen de Saddam Hussein.

+Infantes de marina registran habitaciones del Hotel Palestina, que alberga a miles de periodistas internacionales, buscando "armas no autorizadas" y personas "no amistosas con Estados Unidos", informa una fuente militar a CNN.

+Siria rechaza las acusaciones de Estados Unidos de que su país esté dando refugio a ex dirigentes del régimen de Saddam Hussein y desarrollando armas químicas. El gobierno de Damasco asegura que los dichos de Washington son "amenazas y falsificaciones".

+Después de una noche de ataques aéreos y fuego de tanques, una importante columna de vehículos blindados estadounidenses ingresa al corazón de Bagdad. Según el reportero Michael Holmes de CNN, el convoy está compuesto por elementos del quinto cuerpo del ejército de Estados Unidos y tiene como función relevar a los infantes de marina en la tarea de proteger a la ciudad.

+Estados Unidos está interesado en rastrear los objetos saqueados de los museos de Iraq y ayudar a restaurar las piezas dañadas. El secretario de Estado, Colin Powell, sostiene que el pillaje de sitios arqueológicos y culturales ha causado "una pérdida irre recuperable para el entendimiento de la historia".

### NOTICIAS DE TV

+El Ministro de Salud, José Antonio Alvarado, hizo un recorrido por los diferentes puestos de salud y comunicó que estarán atendiendo durante toda la Semana Santa. Agregó que en la jornada de Salud participarán cincuenta mil brigadistas a nivel nacional e instó a los padres de familia que acudan a vacunar a sus hijos. **(100% Noticias / TV Noticias, Canal 2)**

+Ex trabajadores del Ingenio San Antonio que protestan frente a la Asamblea Nacional demandan se les reconozca la discapacidad (insuficiencia renal) producida por el uso de pesticidas utilizados para el control de plagas. **(Bolsa Visión, Canal CDNN)**

### NOTICIAS DE RADIO

+El dirigente de URECOTRACO, Rafael Quinto amenazó con un incremento de forma unilateral las tarifas en las rutas urbanas hasta en setenta y cinco centavos. Según Quinto los transportistas no pueden seguir manteniendo el mismo precio, debido al precio de los combustibles. **(Seis en Punto, Radio Corporación)**

+**Servicio Social:** La señora Ramona Reyes originaria de Estelí, solicita al Jefe de la Policía y al Presidente Bolaños le ayuden con el medicamento para su hija, que se debate entre la vida y la muerte, luego que fue herida accidentalmente durante una riña callejera. Ella se encuentra ingresada en el Hospital Lenín Fonseca de Managua. **(Radio Ya, Contacto 600)**

+La Comisión de Derechos Humanos de Nicaragua emitió un comunicado condenando fusilamiento de tres cubanos por parte del gobierno de ese país caribeño e instó al gobierno a que respete los derechos fundamentales que tienen todos los seres humanos. **(En Caliente, Radio Corporación)**

---

OFICINA DE MONITOREO  
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL  
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:38

PAG - 2 -

+Carlos Torres hizo pública una denuncia que han recibido por parte de padres de familia de enfermos que acuden al hospital La Mascota, quienes demandan una mayor supervisión por parte del Ministerio de Salud, debido que en la sala de emergencias los médicos de ese hospital no se preocupan por la atención a los pacientes. **(Noticiero en Punto, Radio Corporación)**

+El Vicecanciller, Salvador Stadthagen, informó que se puntualizó en las últimas reuniones con su similares hondureños, haber establecido con absoluta claridad que Nicaragua no permitirá se continúe con obras de desvío de aguas del río Negro, hasta que no se lleguen a acuerdos que establezcan los límites y derechos que ambos países tienen sobre esta fuente de agua. **(Polémica, Radio Corporación)**